
 

 

 

 

 

 

 

 

城西国際大学を選んだ理由を教えてください。 

  

自宅が大学から近く通いやすい為、勉強などに専念できると思ったからです。また、一期生

として色々と学科を作り上げていきたいと思ったことも理由の一つです。 

 

理学療法士を目指した理由を教えてください。 

 

元々身体を動かすのが好きなのと、実際に私自身がリハビリテーションにお世話になった

ことがあり、この職業を魅力的に感じたからです。 

城西国際大学のキャンパスライフについて、あなたの考える魅力を教えてください。 

  

先生方が身近な存在で、困っている事があり相談にいくと真剣に向き合ってくださる所で

す。また、サークル活動も充実しており、留学生の方との交流を通じて諸外国他の事も身近

に知る事ができるため、このような点がとてもとても魅力だと思います。 

 

 

卒業年次 2020 年 3 月 

出身地 千葉県 

所属先 さんむ医療センター 

掲載年度 2021 年度 



今後の抱負について、教えてください。 

  

私は現在、回復期リハビリテーション病棟に勤めています。患者様の為に日々勉強に取り組

んで一人ひとりと向き合い、それぞれに適したリハビリテーションを提供できるよう頑張

っていきたいと思います。 

 

さいごに、城西国際大学の後輩に一言お願いします。 

  

何をするにも勉強は大変だと思います。しかし、今、学んでいる一つずつの知識が、患者様

のリハビリテーションに繋がっていきます。リフレッシュもしつつ、勉強の方も頑張って欲

しいと思います。 

 

 


